



## El Consejo de Cuentas detecta dificultades en la investigación por su estructura “atomizada”

**B.H. | SALAMANCA**

El Consejo de Cuentas de Castilla y León detecta en las universidades de la Región tienen una estructura en sus áreas de investigación muy “atomizada que dificulta la asistencia en investigación al profesorado”. Así lo destacó ayer el presidente del Consejo, Mario Amilivia, durante la presentación del informe sobre el ámbito universitario. Además, el estudio ha destacado que las diferentes categorías de las instituciones universitarias no está suficientemente coordinadas ni tienen un itinerario predeterminado, lo que dificulta el acceso a esas categorías y propicia la precariedad.

El análisis se ha realizado con datos de 2016, en los que establece que la Universidad de Salamanca cuenta con 2.454 profesores dedicados a la investigación, por detrás de Valladolid con 2.514. Por otro lado, denuncia que las instituciones regionales no tienen un sistema de evaluación para determinar la dedicación a la investigación del profesorado, tal y como obliga la LOU y que, en el caso concreto del Estudio salmantino, debe armonizar las condiciones de acceso, permanencia y salariales del profesorado para ser nombrado emérito.